



Fraktionsantrag	Vorlage-Nr: VO/2021/090-008	
- öffentlich -	Datum: 09.02.2022	
Fachbereich Soziales, Arbeit und Gesundheit	Ansprechpartner/in:	
	Bearbeiter/in: Schliszio, Katrin	
Verwendung des Jahresüberschusses 2020 der Förde Sparkasse: Antrag der CDU-Kreistagsfraktion für ein Projekt der Lebensnah Beratung und Pflege gGmbH		
vorgesehene Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
17.02.2022	Sozial- und Gesundheitsausschuss	Beratung

Beschlussvorschlag:

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss trifft eine Entscheidung nach Beratung in der Sitzung.

1. Begründung der Nichtöffentlichkeit: Entfällt

2. Sachverhalt:

Der Sachverhalt ergibt sich aus dem beigefügten Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 09.02.2022.

Relevanz für den Klimaschutz: ./.

Finanzielle Auswirkungen: 7.000,-- Euro

Anlage: Antrag der CDU-Kreistagsfraktion

CDU-Kreistagsfraktion | Paradeplatz 10 | 24768 Rendsburg

An

- die Vorsitzende des Sozial- und Gesundheitsausschusses des Kreises Rendsburg-Eckernförde Frau von Milczewski (christine.von.milczewski@gruene-fraktion-rd.de)
- Herrn Prof. Ott z.K. (stephan.ott@kreis-rd.de)

09.02.2022

Antrag für die Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 17.02.2022

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die CDU-Fraktion reicht folgenden Antrag für die nächste Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses ein:

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss möge empfehlen:

Antrag:

Von den Mitteln der Förde Sparkasse werden im Jahr 2022 Mittel in Höhe von 7.000€ für die Lebensnah, Beratung und Pflege gGmbH als Zuschuss für die Anschaffung einer Flotte von drei E-Dreirädern samt Ausrüstung und Zubehör (Kostenschätzung für das Projekt: 34.300€) bewilligt.

Begründung:

„Lebensnah Rendsburg“ kümmert sich in der **ehrenamtlich** betriebenen Alzheimer-Beratungsstelle um die Sorgen und Bedürfnisse von demenziell erkrankten Menschen und ihrer Angehörigen. Dabei soll zukünftig ein spezielles Angebot für das gezielte Trainieren von motorischen Leistungen etabliert werden. Betroffene Menschen sollen über spezielle Übungen ihre Alltagsmobilität und damit ihre Lebensqualität erhalten können. Dabei steht das begleitete Fahrradfahren mit entsprechenden Dreirädern im Vordergrund der geplanten Aktivitäten. Dadurch können Sturzgefahr, psychische Befindlichkeit und auch geistige Leistungen günstig durch das körperliche Training und die Bewegung an der frischen Luft beeinflusst werden. Auch werden durch diese Aktivitäten Einsamkeit, soziale Isolation und dem oftmals scheinbar nicht enden wollenden Bewegungsdrang der betroffenen Menschen entgegengewirkt.

Lebensnah möchte insgesamt drei E-Dreiräder samt Ausrüstung und Zubehör (Armlehnen und Gurt für drehbaren Beifahrersitz, einstellbare Nabe, pannensichere Reifen, Fahrradhelme) anschaffen. Für die Flotte wird mit einem Personenkreis von mindestens 20 Nutzern pro Woche gerechnet.

Mit freundlichen Grüßen
– für die CDU-Fraktion –

Sabine Mues